

「政所茶に魅せられて」

(名前) 山形 蓮 さん
(住まい) 東近江市永源寺地区
(仕事) 地域おこし協力隊
(出身地) 滋賀県大津市



1 移住したきっかけを教えてください。

大学時代の恩師から「政所の地域研究についての実習を手伝ってくれないか」と声をかけてもらい、地域文化学科を専攻していた関係もあり、気軽に引き受けました。それが縁で『政所茶レン茶“一”』という組織の立ち上げにも関わり、政所茶に興味を持つようになりました。その後、2014年に東近江市が地域おこし協力隊を奥永源寺地区で募集しているのを知り、政所茶の魅力に魅せられて協力隊として移住しました。

2 移住して楽しいことを教えてください。

自然が豊かで、景色や空気などから「四季」が感じられることがとても楽しいです。

それと、以前の暮らしでは近所づきあいがなかったので、ご近所ができて良かったし、地域の催しにも参加できて楽しみが増えました。

3 移住して困ったことを教えてください。

最初は地域ならではのルールが分らず、引っ越しの挨拶ひとつとっても、どの範囲で、何を持って行っていいのやらさっぱりわかりませんでした。また、地域の方々が、挨拶だけでなく、色々と気にかけて声をかけてくださるのですが、都市部とは全く違う距離感のご近所づきあいに戸惑う事もありました。

4 今後の目標は。

政所茶で経済的に自立し、一人で暮らせるといいな。